



Commission jeunesse

Séjour interculturel Vaugneray/Dabuleni



Sandrine Arnaud,
Conseillère municipale
déléguée à la jeunesse

Les jeunes du séjour interculturel Vaugneray - Dabuleni en présentation à la CCVL.

C'est devant une assemblée composée de jeunes et d'élus du territoire, que 5 des 12 jeunes ont présenté leur semaine à Dabuleni avec la responsable jeunesse de la MJC Emma Aoustin.

Invités par le vice-président à la jeunesse, Sébastien BOUCHARD et la responsable jeunesse Stephanie ROUSSET, ils ont fait un retour très précis de leur semaine avec un diaporama de qualité et très complet.

Ils ont pu exprimer ce que ce projet leur a apporté, notamment au niveau de l'ouverture vers les autres et la découverte de différents modes de vie culturels. Ils ont montré la richesse des relations de la jeunesse européenne.

Ils ont répondu aux nombreuses questions du vice-président sur leurs impressions sur la Roumanie.

Les jeunes ont une nouvelle fois été des ambassadeurs de l'amitié Franco-Roumaine faisant fi des préjugés établis sur la population roumaine généralement associée à la minorité Rom.



1^{ÈRE} RENCONTRE DES JEUNES ROUMAINS À LA MAIRIE DE DABULENI

